



Por un presupuesto de 125.000 euros

La Confederación Hidrográfica del Tajo formaliza el contrato del proyecto para el fomento y protección de la biodiversidad en la provincia de Cuenca

10-jun-2015. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha formalizado el contrato del proyecto para el fomento y protección de la biodiversidad en el medio natural de varios TT.MM de la provincia de Cuenca, en la Comarca Serranía, por un importe de 124.675,87 euros y un plazo de ejecución de 9 meses.

El proyecto consiste, básicamente, en la ejecución de actuaciones de mejora ambiental de cauces y zonas de ribera o próximas, y la adecuación o restauración de infraestructuras de uso público, como sendas y fuentes tradicionales, con el objetivo de proteger y mejorar el medio ambiente y alcanzar la sostenibilidad.

Las actuaciones contempladas en el proyecto van a llevarse a cabo, principalmente, en la Comarca de la Serranía, en los términos municipales conquenses de Arcos de la Sierra, Beteta, Cañizares, Carrascosa de la Sierra, Castillejo de la Sierra, Fuertescusa, Lagunaseca, Masegosa, Priego y Villar y Velasco.

El proyecto, que está incluido en el Convenio de Colaboración entre la Confederación Hidrográfica del Tajo y la Diputación Provincial de Cuenca, se realiza con fondos propios de la Confederación y está cofinanciado hasta el 80% por la UE a través del Programa Operativo de Fondos Cohesión- Feder 2007-2013.